

EL FARO MURCIANO.

DIARIO DE INTERESES MATERIALES, ARTES, CIENCIAS Y LITERATURA.

PRECIOS Y PUNTOS DE SUSCRICION.

EN MURCIA.	PUNTOS DE SUSCRICION.	FUERA DE MURCIA.
Un mes. 8 reales.	En Murcia.—Librerías de Riera; Contraste y Príncipe Alfonso; de Sellés, Apóstoles; y en la Redaccion y Administracion, Arco del Vizconde, 5, tercero.	Trimestre 24 reales.
Tres idem. 20 »		Semestre 42 »
Seis idem. 36 »		Año. 74 »

Sábado 30 de Mayo de 1868.

En poco tiempo han tenido lugar dos reuniones literarias en las cuales se han leído dos composiciones dramáticas, que, según el juicio de las personas que las oyeron, si bien, no carecian de defectos, tenían también algunas bellezas.

Agradable es, y con satisfacción le consignamos, el movimiento literario que viene observándose en Murcia de poco tiempo á esta parte. En las reuniones á que aludimos, á la vez que se corrijen algunas faltas literarias, se dilucidan cuestiones históricas que ligándose con la fábula del drama podrían hacerlo perder algo de su verdadero fondo.

Una de ellas según ha dicho nuestro apreciable colega *La Paz* al ocuparse de este asunto, ha sido la de si D. Juan de Austria hijo natural de Felipe IV pudo tomar parte en ciertas cuestiones políticas á propósito de la privanza del Conde Duque de Olivares ó si tuvo su verdadera importancia en la minoría de Carlos II.

Efectivamente en 1617 dos años después de la muerte del Conde Duque de Olivares, D. Juan de Austria principia á figurar en la historia tomando el mando de la escuadra que marcha á Nápoles á ayudar al Duque de Arcos á sofocar la rebelion capitaneada por Masaniello.

Hasta esta época y contando solo D. Juan diez y ocho años, no es creible que cuatro años antes pudiera tomar parte activa en las intrigas que produjeron la caída de Olivares ocurrida en 22 de Enero de 1613.

Puesto á discusión si en el Teatro, con las licencias que este dá á los autores, podia adelantarse la edad de un personaje para hacerle jugar en la fábula supuesta por el autor, se opinó por que no era lo mas conveniente conceder semejante libertad, aduciéndose razones que probaban aquella negativa.

En resumen las citadas reuniones, así como otras que anteriormente hubo creemos que han servido de mucho á los que

á su aprobacion sometian sus obras y no vacilamos en asegurar que de continuar así habian de producir muy buenos resultados para los que se dedican al cultivo de las bellas letras.

Hmos recibido una carta de Sidi Isac, en la cual haciéndose cargo de nuestro artículo, contestando á otra suya referente á la *Juventud*, nos dirige algunos cargos, por lo que califica de sobrada ligereza en nosotros, razon por la que teme no la insertemos.

No abrigue temor alguno Sidi Isac, siempre imparciales, no nos prevalemos de esa facultad que como Directores de un periódico tenemos en no publicar lo que nos desfavorezca.

Su carta saldrá y contestaremos á ella como Dios nos dé á entender.

Hemos tenido el gusto de recibir un ejemplar de la Paráfrasis poética de «Las siete palabras» escrita por nuestro joven amigo D. Ezequiel Díez y Sanz de Revenga que hemos leído con detencion.

Inspirado en las sublimes palabras pronunciadas por Jesucristo en el momento de la redencion del género humano, el Sr. Revenga, presentándose sin pretensiones y lleno de modestia, nos revela ya al poeta que siente y canta.

Ya ha dado el primer paso en una senda fiel y donde ha de encontrar mas espinas que le hieran, que flores que le alhaguen; pero si tiene fé, si en su corazon se alberga el sentimiento y en su mente arde la sacrosanta llama de la inspiracion, no desmaye, no vacile, que al final de ese camino, está la gloria.

Reciba nuestro mas cumplido parabien el que de tan digna manera inaugura su carrera literaria, en la inteligencia de que los amantes de la buena literatura leerán con placer ese primer paso del poeta que ha elegido un asunto tan elevado para darse á conocer en la república de las letras.

La parte tipográfica de la obra también

merece nuestros elogios y honra á la imprenta de nuestro apreciable colega *La Paz* donde está impresa.

NOTICIAS GENERALES.

Las noticias que recibimos sobre el estado del campo son mas tranquilizadoras. En muchas comarcas la siembra tiene ese excelente aspecto; en otras la cosecha se puede considerar perdida. Entre las provincias que peor se hallan citaremos parte de la de Albacete, la de Ciudad-Real y todo el espacio que comprende la tierra de Campos. No hay que esperar en estos puntos sino una recoleccion medianisima, ya que no sea nula. Aun en las comarcas en que ha llovido es indispensable que llueva mas. Con otra agua que caiga antes de San Juan habrá remuneracion para el afan de los labradores.

El estado de las villas y de los olivares es en la actualidad bastante satisfactorio. Nos dicen de varios puntos que se vé mucha muestra. Deseamos que el tiempo sea bonancible para que la cuaje se haga en buenas condiciones.

Ha empezado á brotar yerba en los terrenos adeshados; con esto el ganado empieza á reponerse. El esquila se sigue haciendo en todas partes. El rendimiento de lana es escaso, lo cual es natural habiendo pasado tanta hambre las reses.

Con respecto á los precios, diremos que el de los cereales ha tenido un pequeño descenso, no tan grande como se esperó al empezar las últimas lluvias. El ganado continúa á precio sumamente bajo. En el madero de Madrid se ha llegado á vender estos dias la libra de carne á 14 cuartos. El precio de la lana sigue con tendencia al alza: pero todavía no se ha fijado el de las pilas primeras.

Anteayer tomó posesion del gobierno militar de Alicante el brigadier Aparicio en reemplazo del Sr. Sheliy, que ha quedado de cuartel.

Un periódico de Málaga aplaude el incremento que ha tomado en aquella provincia